

VILLE DE BOGNY-SUR-MEUSE INFORMATION

RENTREE SCOLAIRE 2017/2018 : PAS DE CHANGEMENT

L'organisation de la semaine scolaire restera toujours basée sur « 4 jours et demi » (mercredi matin travaillé) en septembre 2017, ceci pour les enfants de maternelle et primaire.

Au vu des délais impartis, des contraintes organisationnelles et en ressources humaines (au niveau des transports ou de l'équipe d'animation péri-scolaire par exemple), du travail à engager pour conduire une large concertation avec l'ensemble des partenaires – et notamment la totalité des parents d'élèves -, il est indispensable de prendre un minimum de temps pour transmettre aux Services de l'Inspection Académique une proposition homogène sur notre Ville.

C'est ainsi que les Conseils d'Ecole, l'ensemble du corps enseignant, les familles et les élus locaux, dès le premier trimestre de l'année scolaire, auront à réfléchir sur ce sujet. L'objectif commun sera bien entendu de trouver la meilleure organisation possible pour la réussite de tous nos enfants.

> Le Maire **Erik PILARDEAU**

